

Die **Stadtgemeinde Mattighofen** trauert um

Herrn

Georg Grahammer



der für uns alle unerwartet aus dem Leben gerissen wurde.

Georg Grahammer trat 1983 in den Dienst der Stadtgemeinde Mattighofen. Mit fachlicher Kompetenz, Weitblick und hohem Verantwortungsbewusstsein leitete er seit 1990 die Abteilung Finanzen der Stadt.

Georg Grahammer war mit seiner unternehmerischen Denkweise, seinem wirtschaftlichen Handeln und seiner Zielstrebigkeit, wichtiger Ratgeber für die politischen Entscheidungsträger.

Dank seines unermüdlichen Engagements und Fachwissens, konnte die Stadtgemeinde auch in Krisenzeiten stets eine ausgezeichnete Finanzlage vorweisen. Seine Geradlinigkeit, sein Haus- und Sachverstand und seine soziale Kompetenz machten ihn zu einem allseits geschätzten Mitarbeiter und Kollegen.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.
Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Bürgermeister, Stadt- und Gemeinderat sowie die Kollegenschaft der
Stadtgemeinde Mattighofen